



# 2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## 明野保育園(北杜市)

参加園児数22名

2018年 7月 10日 火曜日 開催



### ～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^  
元気いっぱい体を動かしてるかな？

今日は暑い中でのサッカー教室でしたが、みんな元気いっぱい！楽しくボール遊びをしました！足でボールを扱うのが難しかったけど男の子も女の子もだんだんと上手になっていって、シュートもカッコよく決められたね！！ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪

もし機会があれば サッカーを観にきてね☆

コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^^)



### ～秋山先生から～

サッカー教室を楽しみにしていた子ども達だったので今日は服装から気合いを入れてきた男の子も多かったです。サッカーボールに触れる機会が少なかった女の子も夢中にボールを追いかけて楽しめている姿がみられて良かったです。これをいい機会に女の子とも自由あそび中、サッカーをして楽しみたいです。暑い中ご指導ありがとうございました。

### ～守屋先生から～

現在ワールドカップ開催中ということもあってサッカーに興味を示す子達も多い中のサッカー教室だったのでとても楽しそうでした。コーチ達の名前を覚えていて会話の中に登場していました。また、グリーンカードをもらったことでなに気ないことでも「グリーンカード」と出したりもらったりして喜んでいました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に